

British Council launches the fifth *British Film Spring* in Baku.

25 April 2019

In cooperation with the British Embassy and Park Cinema, the British Council in Azerbaijan is proud to announce the launch of the fifth British Film Spring. We are bringing the most popular, thought-provoking, and critically acclaimed new films from the UK to Baku, Azerbaijan.

The 2019 edition of the British Film Spring will run at **Park Cinema Flame Towers** between **17 and 24 May**, and bring the British Council's Diversity Week in Azerbaijan to a close. We will screen seven remarkable and diverse films including *The Favourite*, *Dark River*, *Obey*, *The Happy Prince*, *Disobedience*, *On Chesil Beach*, and *Colette*.

The Favourite, a 2019 Best Picture Oscars nominee, and starring Olivia Colman in an Oscar-winning role, will open the British Film Spring. All films will be screened in English, with subtitles in Azerbaijani. Tickets cost 2 AZN per screening, and are available both online at www.parkcinema.az and at Park Cinema box offices.

Summer Xia, Country Director of British Council in Azerbaijan, says: 'The 2019 British Film Festival in Azerbaijan will feature some of the most compelling and eagerly anticipated British films in recent memory. The overarching theme for this year's festival is the celebration of diversity and difference. We're delighted to continue this annual tradition together with the British Embassy in Baku, share these cinematic achievements with the audiences in Azerbaijan, and bring people from our two countries together.'

Philip Barclay, Deputy Head of Mission at the British Embassy, says: "The UK has always been a global centre for the film industry. The final series of "Game of Thrones" is reminding the world of the depth of the UK's acting talent, as well as our beautiful locations and technical expertise. I am pleased that the films in this year's British Film Festival are celebrating the untold diversity stories suppressed within our history. "The Favourite", which triumphed at the awards ceremonies this year, reminds us of how diverse many historical characters were."

Elnur Allahverdiyev, Director of Park Cinema, says: "We are honoured to cooperate with the British Council and the British Embassy on the British Film Spring festival. Park Cinema is committed to the vision of "Cinema for Everyone" and is eagerly supports the projects aimed at ensuring accessibility and inclusion for our respected spectators."

All media representatives are cordially invited to attend a media briefing at **19.30 on Friday 17 May, at Park Cinema, Flame Towers**. British Council, in partnership with Park Cinema, will also organise a workshop for Azerbaijani cultural leaders. During the workshop, we aim to establish a roadmap for making cultural venues in Azerbaijan more accessible and inclusive - in line with the British Council's *Equality, Diversity and Inclusion* policy.

The British Council Azerbaijan would like to take this opportunity to thank the British Embassy in Baku and Park Cinema for their support.

The full *British Film Spring* schedule is available overleaf.

Please contact for more information:

Dilara Ibrahimova | Arts Manager | British Council Azerbaijan
dilara.ibrahimova@britishcouncil.az | T +994 (0) 12 497 1593

<https://www.britishcouncil.az/en/programmes/arts/british-film-spring>

Film	Weekday	Date	Time	Hall*
The Favourite	Friday	17 May 2019	19.00	Halls 3 and 5
Dark River	Saturday	18 May 2019	19.00	Hall 5
Colette	Sunday	19 May 2019	19.00	Hall 5
The Happy Prince	Monday	20 May 2019	19.00	Hall 5
Disobedience	Tuesday	21 May 2019	19.00	Hall 5
On Chesil Beach	Wednesday	22 May 2019	19.00	Hall 5
The Happy Prince (rerun)	Thursday	23 May 2019	19.00	Hall 5
Obeys	Friday	24 May 2019	19.00	Hall 5

All screenings will be held at Park Cinema Flame Towers, 1 M. Huseyn Str., Baku, Azerbaijan

About the British Council

The British Council is the UK's international organisation for cultural relations and educational opportunities. We work with over 100 countries in the fields of arts and culture, English language, education and civil society. Last year we reached over 75 million people directly and 758 million people overall including online, broadcasts and publications. We make a positive contribution to the countries we work with – changing lives by creating opportunities, building connections and engendering trust. Founded in 1934 we are a UK charity governed by Royal Charter and a UK public body. We receive 15 per cent core funding grant from the UK government.

About Park Cinema

Park Cinema is the only chain of cinemas in Azerbaijan with IMAX and Laser cinema halls. Student and family tariffs offered with 35% discount, also «super days» held on Tuesdays are actions aimed at making world cinema more accessible for everyone. We do not simply work on content, but also introduce the latest cinema technologies in Azerbaijan.

www.britishcouncil.org

British Council is committed to Equality, Diversity and Inclusion.

British Council Bakıda beşinci *British Film Spring* (Britaniya Film Baharı) kinofestivalına start verir.

25 aprel 2019

British Council-in Azərbaycandakı filialı Böyük Britaniyanın Azərbaycandakı səfirliyi və Park Cinema ilə əməkdaşlıq çərçivəsində beşinci "Britaniya Film Baharı" kinofestivalının başladığını məmnuniyyətlə elan edir. Festival çərçivəsində ən məşhur, düşünməyə vadar edən və tənqidi qiymətini almış yeni filmləri Birləşmiş Krallıqdan Azərbaycana gətirmişik.

Britaniya Film Baharı festivalındakı filmlər **17-24 may tarixlərində** Park Cinema tərəfindən **Flame Towers** binasında tamaşaçılara təqdim olunacaq və bununla da Azərbaycanda British Council-in Müxtəliflik Həftəsi başa çatacaq. Biz *The Favourite* (Favorit), *Dark River* (Bulanıq Sular), *Obey* (Boyun Əy), *The Happy Prince* (Xoşbəxt Şahzadə), *Disobedience* (İtaətsizlik), *On Chesil Beach* (Çesil Sahilində), və *Colette* (Kolet) daxil olmaqla, müxtəlif janrlarda çəkilmiş yeddi diqqətəlayiq və maraqlı filmləri nümayiş etdirəcəyik.

Britaniya Film Baharını 2019-cu ilin "Ən yaxşı film"inə görə Oskar mükafatına namizəd olan "The Favourite" filmi açacaq. Filminə baş rolun ifaçısı 2019-cu ilin Oskar mükafatının qalibi olmuş Olivia Colman-dır. Bütün filmlər Azərbaycan dilində subtitrlarla İngilis dilində nümayiş etdiriləcək. Biletlərin qiyməti hər film nümayişi üçün 2 AZN-dir. Biletləri həm elektron şəkildə www.parkcinema.az səhifəsindən, həm də "Park Cinema"-nın kassalarından əldə etmək olar.

British Council Azərbaycandakı filialının direktoru Samr Şah qeyd edir: "2019-cu ildə Azərbaycanda keçiriləcək Britaniya Film Baharı, festivalın tarixində ən maraqlı və səbirsizliklə gözlənilən filmləri nümayiş etdirəcəkdir. Festivalın əsas mövzusu müxtəlifliyin və fərqliliyin qeyd edilməsidir. Biz bu illik ənənəni Böyük Britaniyanın Bakıdakı səfirliyi ilə birgə davam etdirməkdən, kinematografiyanın bu nailiyyətlərini Azərbaycan tamaşaçıları ilə bölüşməkdən və hər iki ölkənin insanlarını bir araya gətirməkdən məmnunuq".

Böyük Britaniya Azərbaycanda səfirinin müavini Philip Barclay qeyd edir: "Birləşmiş Krallıq hər zaman kino sənayesinin global mərkəzi olmuşdur. «Text-tac oyunları» serialının son mövsumunda Britaniyanın aktyor sənətinin zənginliyi, eləcə də, bizim gözəl məkanlarımız və texniki təcrübəmiz bütün dünyaya nümayiş olunur. Mən sevinirəm ki, bu ilki Britaniya Film Baharı festivalında yer alan filmlər bizim tariximizdə indiyə qədər qapalı mövzu kimi qalmış fərqlilik hekayələrindən bəhs edirlər. Bu il mükafatlandırma mərasimində təltif edilmiş "Favorit" filmi bir çox tarixi xarakterlərin nə qədər fərqli olduqlarını bizə xatırladı."

Park Cinema kinoteatrlarının direktoru Elnur Allahverdiyev qeyd edir: "British Film Spring kinofestivalı çərçivəsində British Council və Böyük Britaniya Səfirliyi ilə əməkdaşlıq etmək bizim üçün şərəfdir. Park Cinema «Hamı Üçün Kino» strategiyasını alqışlayır və bizim sevimli tamaşaçılarımız üçün əlçatanlığın və inklüzivliyin təmin edilməsi məqsədilə dəyişiklikləri hədəfə alan layihələri hər zaman böyük sevinc hissi ilə dəstəkləyir."

Media nümayəndələri **mayın 17-də, cümə günü saat 19.30-da Park Cinema Flame Towers** binasında keçiriləcək mətbuat konfransına dəvət olunur. Bundan başqa, British Council Park Cinema tərəfdaşlığı ilə Azərbaycanın mədəniyyət xadimləri və mütəxəssisləri üçün seminar təşkil edəcək. Seminarın məqsədi British Council-in *Bərabərlik*, *Müxtəliflik* və *Inklüzivlik* siyasətinə uyğun olaraq Azərbaycanda daha əlçatan və inklüziv mədəni mərkəzlərin yaradılması üçün planı müəyyənləşdirməkdir.

British Council-in Azərbaycandakı filialı fürsətdən istifadə edib göstərdikləri dəstəyə görə Böyük Britaniyanın Azərbaycandakı səfirliyinə və Park Cinema-ya öz təşəkkürünü bildirir.

Britaniya Film Baharı festivalının tam cədvəli növbəti səhifədə verilir.

Ətraflı məlumat üçün əlaqə saxlayın:

Dilərə İbrahimova | İncəsənət üzrə Menecer | British Council Azərbaycan
dilera.ibrahimova@britishcouncil.az | T +994 (0) 12 497 1593

<https://www.britishcouncil.az/programmes/arts/british-film-spring>

Filmin adı	Həftənin günü	Tarix	Vaxt	Zal*
Favorit	Cümə	17 May 2019	19.00	Zallar 3 və 5
Bulanıq Sular	Şənbə	18 May 2019	19.00	Zal 5
Kolet	Bazar	19 May 2019	19.00	Zal 5
Xoşbəxt Şahzadə	Bazar Ertəsi	20 May 2019	19.00	Zal 5
İtaətsizlik	Çərşənbə Axşamı	21 May 2019	19.00	Zal 5
Çesil Sahilində	Çərşənbə	22 May 2019	19.00	Zal 5
Xoşbəxt Şahzadə (təkrar)	Cümə Axşamı	23 May 2019	19.00	Zal 5
Boyun Əy	Cümə	24 May 2019	19.00	Zal 5

Bütün nümayişləri Azərbaycan Respublikasının Bakı şəhəri, M. Hüseyn küçəsi 1 ünvanındakı Park Cinema Flame Towers (Alov Qüllələri) binasında keçiriləcək.

British Council haqqında

British Council Birləşmiş Krallığın mədəniyyət üzrə əlaqələr və təhsil imkanları sahəsində fəaliyyət göstərən beynəlxalq təşkilatdır. Biz 100-dən çox ölkədə incəsənət və mədəniyyət, ingilis dili, təhsil və mülki cəmiyyət sahələrində çalışırıq. Keçən il biz fəaliyyətimizə birbaşa olaraq 75 milyondan artıq, onlayn, yayımlar və nəşrlər də daxil olmaqla cəmi 758 milyon şəxs cəlb etmişik. Biz çalışdığımız ölkələrdə müsbət nəticələrə nail oluruq - imkanlar yaratmaqla, əlaqələr qurmaqla və inamı artırmaqla həyatları dəyişirik. 1934-cü ildə yaradılmış təşkilatımız Royal Charter və Birləşmiş Krallığın ictimai orqanı tərəfindən idarə olunan BK xeyriyyə təşkilatıdır. Aldığımız maliyyə vəsaitlərinin 15 faizi Birləşmiş Krallıq hökumətindən alınan subsidiyadır.

Park Cinema haqqında

Park Cinema – Azərbaycanda fəaliyyət göstərən yeganə kinoteatrlar şəbəkəsidir ki, burada IMAX və Laser zalları mövcuddur. 35%-ə qədər endirimli tələbə və ailə tarifləri, çərşənbə axşamları tətbiq edilən «super günlər» dünya kinematografinin hər kəs üçün daha əlçatan olmasını təmin etmək məqsədi güdür. Biz təkcə məzmun üzərində işləmirik, həmçinin kino sahəsində ən yeni texnologiyaları Azərbaycanda təqdim edirik.

www.britishcouncil.org

British Council bərabərlik, müxtəliflik və inklüzivlik təmin etməyi öhdəsinə götürmüşdür.

British Council открывает пятый фестиваль «Весна Британского Кино» в Баку

25 апреля 2019 г.

British Council в Азербайджане совместно с посольством Великобритании и кинотеатром Park Cinema объявляет о начале пятого фестиваля «Весна Британского Кино». Мы представим наиболее популярные, захватывающие, и получившие высокую оценку критиков новые фильмы из Соединенного Королевства в Баку.

Фестиваль «Весна Британского Кино» 2019 года пройдет в кинотеатре **Park Cinema Flame Towers** с **17 по 24 мая**, и завершит Неделю Многообразия British Council в Азербайджане. На экранах будут представлены семь замечательных и разноплановых кинолент, в том числе *The Favourite* («Фаворитка»), *Dark River* («Темная Река»), *Obey* («Подчиняйся»), *The Happy Prince* («Счастливый Принц»), *Disobedience* («Неповиновение»), *On Chesil Beach* («На Берегу») и *Colette* («Колетт»).

«Весну Британского Кино» откроет фильм «Фаворитка» — номинант на «Оскар» за лучший фильм в 2019 году с Оливией Колман в главной роли, за которую она получила заветную статуэтку. Все фильмы будут демонстрироваться на Английском языке с субтитрами на Азербайджанском. Стоимость билетов – 2 AZN за сеанс. Приобрести билеты можно как на веб-сайте www.parkcinema.az, так и в кассах кинотеатров Park Cinema.

Самр Шах, глава British Council в Азербайджане: «Фестиваль «Весна Британского Кино» представит некоторые из наиболее интригующих и долгожданных Британских кинолент за последнее время. Доминирующая тема кинофестиваля этого года – торжество многообразия и различий. Мы рады продолжить эту ежегодную традицию вместе с посольством Великобритании в Баку, поделиться кинематографическими достижениями с Азербайджанской аудиторией и сблизить народы наших стран».

Эльнур Аллахвердиев, глава сети кинотеатров Park Cinema: «Для нас большая честь сотрудничать вместе с British Council и посольством Великобритании в Баку в рамках фестиваля British Film Spring. Park Cinema приветствует стратегию «кино для всех» и всегда рад поддерживать проекты нацеленные на изменения в сторону доступности и инклюзивности для нашего любимого зрителя».

Филип Барклей, заместитель посла Соединенного Королевства в Азербайджане: «Соединенное Королевство всегда была мировым центром киноиндустрии. Заключительный сезон «Игры Престолов» напоминает миру о глубине актерского таланта, а также о живописных местах съемок и технических возможностях Великобритании. Я с радостью отмечаю, что фильмы, представленные на фестивале «Весна Британского Кино» в этом году, воздают должное нерассказанным историям на тему многообразия, о которых долго умалчивалось. Фильм «Фаворитка», с триумфом представленный на церемониях награждения в этом году, служит еще одним напоминанием того, насколько разными были многие исторические персонажи.»

Все представители СМИ приглашаются на пресс-конференцию, **в пятницу, 17 мая, в 19.30 в Park Cinema, Flame Towers**. British Council в партнерстве с кинотеатром Park Cinema также организует семинар для культурных лидеров Азербайджана. В рамках семинара мы планируем составить план действий по повышению доступности и инклюзивности культурных объектов в Азербайджане в соответствии с политикой Равенства, Многообразия и Инклюзивности British Council.

Пользуясь возможностью, British Council благодарит посольство Великобритании в Баку и кинотеатр Park Cinema за поддержку.

Полное расписание фильмов в рамках кинофестиваля «Весна Британского Кино» приводится на следующей странице.

Для получения дополнительной информации, пожалуйста, свяжитесь с:

Дилара Ибрагимова | Менеджер по Искусству | British Council Azerbaijan
dilara.ibrahimova@britishcouncil.az | Т +994 (0) 12 497 1593

<https://www.britishcouncil.az/en/programmes/arts/british-film-spring>

Фильм	День недели	Дата	Время	Зал*
Фаворитка	Пятница	17 мая 2019	19.00	Залы 3 и 5
Темная Река	Суббота	18 мая 2019	19.00	Зал 5
Колектт	Воскресенье	19 мая 2019	19.00	Зал 5
Счастливый Принц	Понедельник	20 мая 2019	19.00	Зал 5
Неповиновение	Вторник	21 мая 2019	19.00	Зал 5
На Берегу	Среда	22 мая 2019	19.00	Зал 5
Счастливый Принц (повтор)	Четверг	23 мая 2019	19.00	Зал 5
Подчиняйся	Пятница	24 мая 2019	19.00	Зал 5

Все сеансы будут проводиться в кинотеатре Park Cinema Flame Towers, по адресу: ул. М.Гусейна, 1, Баку, Азербайджан

О British Council

British Council — международная организация Соединенного Королевства по культурным связям и образовательным возможностям. Мы работаем более чем с 100 странами в области искусства и культуры, английского языка, образования и гражданского общества. В прошлом году нам удалось охватить аудиторию в 75 миллионов человек напрямую и в 758 миллионов посредством интернета, трансляций и публикаций. Мы вносим положительный вклад в жизнь стран, с которыми работаем, меняя ее к лучшему, создавая возможности, налаживая связи и завоевывая доверие. Наша организация, созданная в 1934 году, представляет собой благотворительное общество, деятельность которого регулируется королевским указом и государственным органом. Правительство Соединенного Королевства обеспечивает 15 процентов основного финансирования организации.

О Park Cinema

Park Cinema – единственная сеть кинотеатров в Азербайджане, где функционируют залы IMAX и Laser. Студенческий и семейный тарифы, предлагающие скидки до 35%, «супердни» по вторникам – они также созданы с целью сделать мировой кинематограф более доступным для каждого. Мы работаем не только над контентом, но и представляем в Азербайджане новейшие технологии в области кино.

www.britishcouncil.org

British Council следует принципам равенства, многообразия и инклюзивности.